

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE NOBOA DESTINA USD 15 MILLONES MÁS PARA RESOLVER PAGOS PENDIENTES A DOCENTES JUBILADOS

El gobierno del presidente Daniel Noboa avanza firmemente en la resolución de obligaciones históricas heredadas de administraciones anteriores. En un trabajo conjunto entre los ministerios de Economía y Finanzas, de Trabajo y de Educación, se logró financiar el incrementar en USD 15 millones el presupuesto destinado a saldar los pagos pendientes de incentivos jubilares de docentes, correspondientes al año 2019 y principios de 2020.

Este compromiso refleja la determinación del Gobierno Nacional de atender de manera responsable y prioritaria las deudas históricas que afectan a los educadores del país. En esta línea de acción, la semana pasada se concretó un pago de USD 33,2 millones, beneficiando a 6,400 educadores comunitarios por deudas patronales al IESS que permanecían pendientes por más de 16 años.

Con estas acciones, el gobierno reafirma su voluntad de trabajar por la dignificación del magisterio y la justicia social, saldando compromisos olvidados durante décadas.



**EL NUEVO
ECUADOR**